

125 Jahre IG Metall zeigen mir, dass starke Gewerkschaften schon lange Zeit wichtig sind und auch wichtig bleiben. Eine starke IG Metall ist eine starke Stimme für sichere Arbeitsplätze, mit guten und fairen Löhnen. Dadurch bekommen die Mitglieder und ihre Familien den Rückhalt und die Sicherheit, die sie brauchen.

Für die Zukunft wünsche ich der IG Metall, dass sie weiter wie bisher so nah an ihren Mitgliedern und den Beschäftigten ist und durchsetzungsstark bleibt. Denn wenn die Menschen anständig bezahlt werden und Sicherheit haben, nehmen sie auch unsere Dienstleistung in Anspruch. Eine erfolgreiche IG Metall kommt also auch meinem Malerbetrieb und generell dem Handwerk zu Gute – das soll auch in Zukunft so bleiben.



Jens Petzold

*Inhaber Malerbetrieb Petzold,
Neckarsulm*